Los jugadores afectados ya entrenan

La mayoría de los afectados por la intoxicación del 75 Aniversario ya va superando la dolencia y, entre ellos, también Torres Gómez y Peña. «Dentro de lo que cabe estoy bien, aunque un poquito más débil. Estoy dos kilos por debajo de mi peso y ahora hay que recuperar bien para poder estar el domingo», dijo el capitán. Por su parte, Peña quisoces del banquete. «Estas cosas nadie las prevé y nadie las hace a propósito. Soy partidario de restarle un poco de importancia porque la gente que nos atendió lo hizo bien y son personas que las hemos tenido durante muchos años y siempre han tratado de darnos lo mejor, es una lástima que haya pasado», concluyó el boliviano.